

## En el trabajo **Autónomo**

ELECCIONES A RECTOR

# Más de 64.000 miembros de la comunidad universitaria llamados a las urnas

03.12.07 - 20:18 - EFE | GRANADA

Un total de 64.488 miembros de la comunidad educativa, el 90,2 por ciento de ellos estudiantes, están llamados a votar mañana al nuevo rector de la Universidad de Granada de entre los cuatro aspirantes a suceder en el cargo a David Aguilar, que ha ejercido como tal durante los dos últimos mandatos.

Las elecciones a rector de la Universidad de Granada (UGR) celebrarán mañana su primera vuelta, a la que están llamados a participar 58.193 estudiantes, 1.992 trabajadores de Administración y Servicios, 1.985 funcionarios doctores, 154 funcionarios no doctores, cinco profesores eméritos, 391 contratados permanentes doctores, 242 profesores asociados de Ciencias de la Salud, 973 investigadores y personal docente y 553 investigadores en formación.

Las votaciones tendrán lugar entre las 10.00 y las 19.00 horas, según la informado hoy la Universidad en un comunicado.

Los universitarios de Ceuta, Melilla y Granada podrán ejercer su derecho al voto en un total de 79 mesas electorales.

La votación de cada uno de los colectivos se sumará y tendrá una equivalencia ponderada.

Los cuatro candidatos aspirantes a suceder a David Aguilar, que no podrá repetir en el cargo de rector al llevar dos mandatos consecutivos ostentándolo, son Antonio Campos Muñoz, Francisco Lodeiro González, Rafael Payá Albert y Luis Rico Romero.